

3月 カリヤスサカス 公民館だより

〒929-0416
 河北郡津幡町字刈安甲 5 番地
 Tel: 076-288-1801
 (平日 午前 9 時～午後 5 時)
 Fax: 076-288-1810
 E-mail:kariyasu-ph@m2.spacelan.ne.jp

3月の予定

- 2日(日) 第70回津幡町公民館大会
- 5日(水) 広報配布
- 5日(水) 太極拳教室⑧
- 18日(火) 刈安小学校卒業式
- 19日(水) 太極拳教室⑨
- 19日(水) 運営審議会(3)



4月の予定

- 4日(金) 広報配布
- 7日(月) 刈安小学校入学式
- 7日(月) 大相撲津幡場所
- 16日(水) 公民館委員会①
- 23日(水) 運営審議会・公民館委員合同会議(1)



お知らせ

お問い合わせは刈安公民館まで

運営審議会開催のお知らせ

日時：3月19日(水) 19:00～
 場所：刈安コミュニティプラザ ホール
 議題：事業報告・決算中間報告 他

会議の時短を図るため、事前に会議資料を郵送いたします。ご確認の上、当日ご持参くださいますようお願いいたします。

令和6年度の公民館事業もほぼ終了となりました。昨年度のような大きな災害もなく過ごすことが出来たことが何よりでした。皆さまのご協力・ご参加に感謝いたします。新しいサークルもいくつか立ち上がりましたのでこの先も公民館に足を運んでみていただければ幸いです。次年度の企画アイデアもお聞かせくだされば嬉しいです。



日時 4月7日(月) 開場 9:00 打ち出し(終了) 15:00
 場所 津幡運動公園体育館
 ☆僅かですが二階席のチケット(11,000円)がございます。ご希望の方は刈安公民館までお問合せ下さい。

寺尾保育園からののお知らせ

日頃は保育活動にご理解ご協力を賜り深く感謝申し上げます。1月22日(水)には、今年度最後のミニ資源回収にご協力いただきありがとうございました。ミニ資源回収収益金をお知らせいたします。

資源回収収益金33,600円は収納棚28,200円と積み木16,830円を購入させていただきました。不足分、11,430円保護者会より補填いたしました。

一年間、ありがとうございました。来年度もご協力お願いいたします。

	収益金	奨励金	合計
第一回 5月8日	8,150円	2,320円	10,470円
第二回 7月10日	8,760円	1,720円	10,480円
第三回 11月6日	5,850円	630円	6,480円
第四回 1月22日	5,440円	730円	6,170円
合計	28,200円	5,400円	33,600円

津幡町立寺尾保育園

保護者会会長 寶代 将貴 ・ 園長 小泉 由美子

1月・2月の活動報告

1/9 町政教室



令和7年、最初の行事は矢田津幡町長をお迎えしての町政教室です。今回は津幡町役場からも7名の方に参加していただき、皆さんからの質問等に回答していただきました。防災対策や復興計画、倶利伽羅防災トンネルの進捗状況や「のるーと」の運行予定、森林公園の説明看板の事など多岐にわたった質疑応答がなされ、充実した話し合いが行われました。お互いに住みよい津幡町、刈安校区を願った熱い気持ちが感じられる町政教室となりました。

共催：刈安校区長寿会 刈安公民館

1/25 健康マージャン大会

第一回健康マージャン大会を開催しました。今回は12人の雀士が名乗りをあげ3卓を使っての大会となりました。1半荘の対局時間を50分とし、制限時間に達し次第終了とする。半荘3回の合計得点を競うという刈安公民館独自のルールではありましたが、「昔取った杵柄」とばかりに皆さん楽しそうに対局を進めました。

刈安公民館では毎週火曜日の午後に健康マージャンクラブの面々が対局を楽しんでいます。初心者の方でも親切丁寧に教えてくれるそうです。頭の体操にもなりますし、何より人との交流の時間はとても楽しいようです。見学・体験に来てみませんか？

初心者、女性の方も大歓迎です！



優勝 高井正直さん(原)



準優勝 山嶋剛さん(富田)



第三位 榊勝美さん(越中坂)

1/23 健康わくわく出前講座



冬場の運動不足解消のため、石川県レクリエーション協会の金丸誠史さんにお越しいただき、紐を使ったストレッチを教えていただきました。紐を使うことにより可動域が広くなり効率的に動かすことができるそうです。

その後は室内用のペタンクでゲームを楽しみました。



1/29 放課後子ども教室



寒い日が続いている中、子ども達は元気いっぱい！裸足でホールを駆け回っていました。宿題を終えた後は、輪投げゲームをしました。西藤さんが作ってくれたポップコーン、美味しかったね♪



2/2 倶利伽羅地区わくわくボウリング大会



昨年は地震のため開催が出来なかったボウリング大会でしたが、今年は42名の参加者が集い、2ゲームを楽しみました。子ども達は重いボールに四苦八苦。両手で投げたり、補助台を使ってみたりと工夫していました。



各クラスの優勝者の皆さん。子どもの部は川村皇生くん(越中坂)でした。おめでとうございます！